

ASPIRASI WARGA

Usia Setahun, School SMK N 1 Jepon Blora Atap Boarding Sudah Ambrol

Agung widodo - BLORA.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 17, 2021 - 21:10



Asrama Semi Boarding SMKN 1 Jepon Kabupaten Blora Tahun 2020 Telah Mengalami Kerusakan Pada Beberapa Bagian Bangunan Atap Ambrol

BLORA– Pembangunan gedung asrama semi boarding SMKN 1 Jepon Kabupaten Blora tahun 2020 telah mengalami kerusakan pada beberapa bagian bangunan. Kerusakan terlihat pada plafon yang ambrol dalam salah satu ruangan.

Kepala SMKN 1 Jepon, Miftahul Ulum ketika dikonfirmasi mengarahkan ke

anggotanya lantaran ada acara di Provinsi Jawa Tengah, Semarang. “Saya ada di provinsi. Anda sudah di SMK, bisa komunikasi dengan waka sarpras,” ujarnya melalui pesan WA, Rabu (15/12/2021).

Sementara itu, Erma selaku Waka Sarpras mengatakan, kerusakan terjadi sekitar seminggu yang lalu.

“Atapnya ambrol sekitar seminggu yang lalu, kalau hari apa lupa. Saat pembangunan, pihak sekolah tidak pernah dilibatkan, ya hanya menerima bantuan bangunan ini (asrama semi boarding_red),” terangnya.

SMKN 1 Jepon ini mendapatkan bantuan berupa dua bangunan asrama semi boarding pada tahun 2020 yang nantinya akan ditempati para siswa setempat yang kurang mampu. “Kalau berita acara serah terima (hasil pembangunan_red) nya saya lupa,” imbuh Erma.

Namun, pihak sekolah tidak mau mempermasalahkan soal ambrolnya atap bangunan asrama boarding lantaran pegawai yang mengurusinya sudah meninggal dunia.

“Bapak kepala sekolah minta tidak usah dilanjut, karena pegawai di provinsi yang mengurusinya sudah meninggal, biar nanti kalau ada dana direnovasi dari pihak sekolah sendiri,” pinta Erma.

Hal senada juga dikatakan guru setempat, bahwa ia mendapat info kalau pegawai di provinsi yang mengurusinya sudah meninggal dunia.

“Infonya pegawai yang mengurusinya sudah meninggal, jadi tidak usah dilanjut. Biar sekolah sendiri nanti yang menanganinya,” kata Taufiq, Jum'at (17/12/2021).

Berdasarkan laman <https://lpse.jatengprov.go.id/>, paket pekerjaan pembangunan gedung asrama semi boarding SMKN 1 Jepon Kabupaten Blora ini dimenangkan oleh CV. Sinar Tiga Mitra yang beralamat di Jl. Surtikanti VII No. 11 Semarang dari 149 peserta. dengan harga terkoreksi Rp. 1.557.038.616,98. Tender dengan satuan kerja Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Pemerintah Daerah Provinsi Jawa Tengah ini pagu senilai Rp. 1.901.400.000,00 dari APBD 2020.

Penulis : JIS Jay

Editor : JIS Agung w